

« Si tu veux être heureux une heure... »

**EXPOSITION**



Exposition d'art-thérapie organisée par l'asbl Alzheimer Belgique, à l'initiative de l'Echevin de la Culture, Madame Carine Gol-Lescot, avec le soutien du Collège des Bourgmestre et Echevins d'Uccle et en collaboration avec Madame Maquestiau et son équipe de la Bibliothèque - Médiathèque « Le Phare »

Du 20 septembre au 11 octobre 2013 à la Bibliothèque - Médiathèque « Le Phare »

Renseignements et visite de l'exposition : contactez l'asbl Alzheimer Belgique au 02 428 28 10



Marguerite Mormal, Présidente de l'asbl Alzheimer Belgique, Nathalie de Wouters d'Oplinter, psychologue et art-thérapeute, Geneviève, Michelle, Annie et Carine, animatrices bénévoles en art-thérapie vous invitent au

## **VERNISSAGE DE L'EXPOSITION**

### « Si tu veux être heureux une heure... »

qui présente des œuvres, reflets de la fragilité, de la sensibilité, de la recherche d'une esthétique et de l'humour de personnes qui tentent l'aventure de l'écriture, du collage, du chant et de la musique.

le 19 septembre 2013 de 15h30 à 17h30

Adresse : Bibliothèque - Médiathèque « Le Phare », 935, chaussée de Waterloo, 1180 Uccle